



---

Communiqué  
Cayenne, le 27 avril 2017

## Des travaux de maintenance sur un câble sous-marin perturbent le réseau de télécommunications en Guyane

Orange informe l'ensemble de ses clients que des travaux sont en cours sur le câble Americas II reliant la Guyane aux Etats-Unis. Ces opérations ont débuté hier et se termineront au plus tard le dimanche 30 avril.

Cette maintenance est susceptible de provoquer des ralentissements du débit internet. Les services de télévision et de téléphonie pourraient également être perturbés.

Ces travaux ne relèvent pas de la responsabilité d'Orange qui est impacté au même titre que l'ensemble des opérateurs du territoire.

Orange prie l'ensemble des clients de l'excuser pour les désagréments occasionnés.